



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Febrero 2017. Número 2.921 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA FALTA DE PERSONAL CAUSA ESTRAGOS EN LOS COLEGIOS DE SEVILLA

Lo venimos denunciando desde hace tiempo. El gobierno local del PSOE no está siendo capaz de hacer frente a las carencias de personal existentes en los servicios municipales y muchos de ellos se están viendo ya gravemente afectados por esta problemática.

Uno de los casos más sangrantes es el de los colegios sevillanos que, por si no tenían bastante con la falta de mantenimiento que arrastran, ahora también han de lidiar con los recortes que el Ayuntamiento viene aplicando en un servicio tan esencial como el de la limpieza.



Esta situación se ha agravado a raíz de la no renovación de 115 peones del Ayuntamiento que finalizaron sus contratos eventuales a finales del año pasado y que, en su mayor parte (90), se dedicaban a la limpieza en los colegios. Izquierda Unida llevó este asunto al Pleno de diciembre y el alcalde se comprometió a buscar una solución de forma urgente, pero estamos ya en febrero y los centros escolares, al igual que el resto de edificios municipales, están pagando los platos rotos de este nuevo incumplimiento de Espadas.

La gota que ha colmado el vaso la hemos visto en el Polígono Sur. Allí, el Centro de Educación Permanente de Adultos CEPER lleva meses sin portería ni limpiadores. No es que el gobierno del PSOE haya reducido el número de trabajadores, es que directamente ha arramplado con estos servicios, lo que resulta vergonzoso. Y, claro, hartos de esta situación, el alumnado no ha dudado en echarse esta semana a la calle para exigir sus derechos. Movilización que, como no podía ser de otra manera, ha contado con el total respaldo de Izquierda Unida.



Así que, si hace pocos días abríamos los telediarios porque, en plena ola de frío, los alumnos y profesores de varios colegios de nuestra ciudad tenían que dar clase con los abrigo, gorros y bufandas puestos, porque la calefacción no funcionaba, ahora volvemos a ser noticia porque un centro de adultos, reconocido a nivel internacional por la UNESCO por su labor social para más inri, carece de servicios de portería y de limpieza.

Esa es la realidad de nuestros centros escolares y Espadas –lo hemos dicho hasta la saciedad- no puede seguir de brazos cruzados. Debe destinar presupuestos suficientes a revertir las carencias y deficiencias actuales de los colegios y, sobre todo, debe cubrir de una vez las vacantes de personal. Otros ayuntamientos lo están haciendo, ¿por qué no puede el nuestro?. ¿A qué le teme el PSOE, si hablamos de servicios declarados esenciales?. ¿A qué se espera para reforzar las plantillas?.

El tiempo de las excusas ya pasó, toca coger el toro por los cuernos y dar respuesta a un demanda ciudadana que a estas alturas es ya un clamor social en nuestra ciudad.